



OPINIÓN

Tic... Tac... ¡Elecciones!

Jorge Gaviño
@jorgegavino



El acto sublime de la soberanía es votar. Sacarías.

Estamos a menos de dos semanas de que se lleven a cabo las elecciones más grandes en la historia de México. El próximo dos de junio estarán en juego más de 20 mil cargos públicos mediante el sufragio, que van desde la elección de quien será presidenta o presidente del país, gobernadores de varios estados, jefa o jefe de Gobierno de la CDMX. También se renovará completamente el Congreso de la Unión y algunos congresos locales. En la misma jornada se votará para escoger a los titulares de ayuntamientos, juntas municipales y alcaldías. Los más de 100 millones de electores darán su voto de confianza y o rechazo a los miles de candidatos, dado que pese a lo que piensen algunos conservadores, vivimos en un país democrático donde el voto voluntario es el que nombra a los representantes populares. Es claro y así lo han venido demostrando los votantes en las elecciones anteriores que la mayoría de ellos están de acuerdo y

apoyan lo realizado por Morena y la Cuarta Transformación.

De los tres candidatos presidenciales, la doctora Claudia Sheinbaum es quien más kilómetros ha recorrido del país y más puertas ha tocado. Ella ha llevado su mensaje de dar prioridad a los menos favorecidos: los más pobres. Recordemos que: "la cadena es tan fuerte como el más débil de sus eslabones". En lugar de criticar o estigmatizar a las personas por su condición social, tal como lo realizaron algunos integrantes destacados del PRIAN, Sheinbaum ha sido muy enfática en que para llegar a tener mejores resultados en seguridad, salud y educación que son los temas más importantes para la gente, actualmente lo primero que se debe hacer es atender las causas. La violencia no puede ser la solución a la inseguridad; hacer de la salud un negocio particular no cura a más personas y la reforma educativa de Peña Nieto no ayudó a mejorar los índices educativos, por el contrario, amplió la brecha de desigualdad que existía entre quienes son alumnos de escuelas públicas y los que cursan sus estudios en centros particulares.

Generalmente los votantes sufragan por uno de tres aspectos o los tres en su conjunto: la persona, el proyecto y/o el equipo que le acompaña. Sobre la personalidad de las candidatas ya mucho se ha dicho, la más preparada en el ejercicio profesional tanto académico como político es la doctora Sheinbaum.

Respecto a las personas colaboradoras que acompañan a cada una de las candidatas, pudiéramos decir que, sin descalificar a ninguna de ellas de uno u otro lado, también la candidata Xóchitl presenta un handicap importante al conocerse quién fue el encargado, el cerebro y líder de elaborar el proyecto de gobierno de la alianza opositora, es decir, uno de los puntos débiles, o el talón de Aquiles de Gálvez es el documento donde se plasman las directrices que seguiría su gobierno en caso de ganar, que fue elaborado por José Ángel Gurría. Este señor se jubiló a los 43 años, luego de haber trabajado durante un año en Nacional Financiera con una pensión millonaria que además le incluye: caja de ahorro, seguro de gastos médicos, subsidio de artículos alimentarios, reembolso de compra de artículos deportivos y un arcón navideño durante las fiestas decembrinas. Por si esto no fuera suficiente, él fue el autor del FOBAPROA por el que cada mexicano paga más de 95 mil pesos. Resulta increíble que los prianistas pretendan que México vuelva a ser gobernado por políticos que solamente buscaron su beneficio personal.

Como sociedad no podemos retroceder ni hacer eco al canto de las sirenas conservadoras que durante los días previos a las elecciones cantarán más fuerte, cambiarán la tonada de sus cánticos e insistirán en llevarnos a la perdición como verdaderas arpías ●